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ЗаСеДаНия Общественного совета БУ <Музей изобразительных искусств

Республики Карелия>>

19 февраля2824 года, 15.ФФ

вали:

ПРедседатель: Вавилова Н.И.о член Президиума Союза Музеев России,
Заслуженнылi работник культуры РФ, заслуженныЙ работник культуры РК,
J{aYPeaT ФРДе}iа <<Сампо>>, поцетныЙ гражданин горсда ПетрозавOдскщ члеЕ
коллегии Министерства культуры Республики Карелия.

Члешы обшдественного совета Мии РК: Базегский л.В., Зорин В.В.,
Кузнецов Д.Н., Лангуева о.А., Лебедева В.Н., Лемешонок Л.К.,
Лесонен А.Ю., Лобанов В.П., Никитина В.Г., Никифорова Л.А.,
Та-.rицкая т.м., Топурия Б.о., Тюрева Е.в., Юфа м.м.

Г[РИГЛаШеНные] Виноградова Е.В., заместитель Министра культурьi
Республики Карелия, Костюк А.В., специалист Министерства культуры
Республики Карелия.

Всего - |4 членов Обrrдественног0 совета из 19.
ГIО rrepBoмy вопросу <<Итоги работы БУ <Музей изобразительных

ИСКУСеТts РеСпУблики Карелия>> в 2023 году и перспективные задачи на
2024 год слушали:

- ученого секретаря Л.А. Никифорову;
- заведующего отделом фондов С.П. Ларионова;
- завед}iющего сектором реставрации М.Ф. Смирнову;
- I4"o. заведующего отделом по работе с посетителем о.С. Борисову;
- заместитеJuI директора О.А. Ланryеву;
- директора В.Н. Лебедеву.
ПО ВТОРОМУ вопросу <<Утверждение плана работы ОбщественнФгФ

СОВеТа БУ <МУзеЙ изобразительных dскусств Республики Карелия>} в
2821году)) слушали:

* ученого секретаря Л.А. Никифорову.



Еыступили в прениях: В.В. Зорин, В.П. Лобанов, {.}{. Кузнецi}R.
Е].Г'" i{rак14тина.

реrrтрrлrt;
i. Ilри:lнать работу БУ <N{узей lлзобразительнt"Iх искyс{:"гЕ

Ресtiу-б;тrirси Карелия)) удовлетворительной, поllчеркFIув, что ряд HaпpaB;teгtttit

irаГзrrr'ьi fuIyзея имеют положительный наксlпденный оliы,г] KоlOpbli-.i
t t еобходиIvtо экстраполировать на другие векторы развLll-}tя foIу,зея.

2. Обратить внимание на выставочFIые планы музея" }l&и}vl€Holзal,tj.j
}lЫсl'авоti и экспозициti, сроки экспонирования и в этой связи paccl\,Iol,ptjl,b
,Цэ*;.rы;)i ijorrpоc на следующем заседании Обrцес,гвеflного ccвel,a b.4t,iУl РК.

-i. Обратить особое внимаIJие на rrроблемы с dlинансllроi]анtлеý1
,,,Jitlivлa llро1-1:]ведений искусства в (lондовое собранiIе музея.

;1, Обратить внимание на формирование кадрового сOстава
:}li{lгjозициоFiно-выставоriного отдела и создаI{ие инстит,ута наставничестLrа с
l{ejlbK} лередачи огIыта.

5" Рассмотретъ возможF{ость ts содружестве с профессl.{оналыIьJьпt,i
c{}i{}:];Iý:ti яудо}кF{иков гtубликац1lи кt{иI,l,J гl художниках Карелии KiiK
..] l l ilat]O ч Hi}I,o i{здания.

IТр*токол вела B.ij. jiеýслеijа;


